

BOLETÍN DE PRENSA

Embajada de los Estados Unidos de América



Gobierno de los EE.UU. y Banco Atlántida Firman Enmienda al Acuerdo de Becas Fulbright-Banco Atlántida

TEGUCIGALPA – La Embajadora de los Estados Unidos de América, Laura Dogu y Guillermo Bueso, Presidente Ejecutivo de Banco Atlántida, firmaron una Enmienda al Acuerdo de Becas Fulbright–Banco Atlántida que proporciona fondos adicionales para patrocinar las becas, permitiendo que jóvenes profesionales hondureños estudien en universidades estadounidenses.

La firma que hoy celebramos anuncia que Banco Atlántida ha incrementado su compromiso de patrocinio para las becas de **100 mil dólares a 125 mil dólares por estudiante**, con el objetivo de aumentar el aporte de cada una de las dos becas que apoya anualmente. Dichas becas cubren los estudios de maestría en campos relacionados con los negocios: economía, administración empresarial, finanzas, derecho empresarial y otros.

Desde 2014, Banco Atlántida ha invertido más de *913 mil dólares* en 14 profesionales hondureños que han adquirido sus maestrías en reconocidas universidades estadounidenses. El Acuerdo de Becas Fulbright – Banco Atlántida marcó la primera vez que una organización privada de Centro América colaborara con el Gobierno de los Estados Unidos en el Programa Fulbright.

Durante su participación, la Embajadora Dogu dijo: “Felicitamos a Banco Atlántida por su iniciativa de contribuir al desarrollo profesional del entorno empresarial en Honduras. Estados Unidos tiene como prioridad el apoyo al crecimiento económico de Honduras, y las Becas Fulbright – Banco Atlántida nos ayudan en esta misión”.

La Beca Fulbright – Banco Atlántida se adhiere a los estándares de selección y procedimientos del programa Fulbright. La Embajada de los Estados Unidos coordina el proceso de aplicación y selección de candidatos, el cual se basa en rendimiento académico destacado, potencial de liderazgo, experiencia limitada en el extranjero y planes sólidos de regresar a Honduras para contribuir al desarrollo del país con sus conocimientos y experiencias.

Por su parte el Lic. Guillermo Bueso, Presidente Ejecutivo de Banco Atlántida expresó: "Agradecemos al Gobierno de los Estados Unidos, representado por la Embajadora Dogu, por

permitirnos seguir colaborando en pro del futuro de Honduras. Continuamos invirtiendo decididamente en la educación superior de profesionales hondureños, ya que creemos en su potencial y en su capacidad de convertirse en agentes de cambio que regresan al país para aportar lo mejor de cada uno".

En 1946, el Senador J. William Fulbright recibió apoyo unánime del Senado para aprobar la ley que estableció el Programa Fulbright. En 1948, los primeros becados Fulbright salieron al extranjero. Con el apoyo del gobierno de los Estados Unidos y a través de alianzas binacionales con gobiernos extranjeros, el Programa de Becas Fulbright patrocina a participantes estadounidenses y extranjeros en una amplia variedad de áreas, incluyendo ciencias, negocios, academia, servicio público, gobierno y las artes, y continúa aumentando el mutuo entendimiento entre la nación estadounidense y las naciones extranjeras. Más de 600 hondureños han recibido becas Fulbright.

También para informarse sobre todas las actividades que el gobierno de los Estados Unidos ha estado llevando a cabo a beneficio de nuestras hermanas y hermanos hondureños, ver los siguientes enlaces:

- Página web (en español): <https://hn.usembassy.gov/es/>
- Twitter (Embajadora Laura Dogu): <https://twitter.com/USAmbHonduras>
- Twitter (Embajada de EE.UU.): <https://twitter.com/usembassyhn>
- Facebook: <https://www.facebook.com/usembassyhn>
- Instagram: <https://www.instagram.com/usembassyhn/>

23 de julio de 2024